

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio pone en marcha el Punto de Atención al Emprendedor para la creación de empresas

El servicio se prestará los viernes de forma gratuita en Signo XXV

■ Los trámites se harán por vía telemática en un documento único

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta pone en marcha el nuevo Punto de Atención al Emprendedor (PAE), con el objetivo de "facilitar especialmente a los jóvenes emprendedores la posibilidad de implantar mediante sistema telemático y de forma rápida la creación de una empresa", afirma el alcalde del municipio, David Mingo, que presentó el servicio junto a la concejal de Empleo, Chabela de la Torre, y Alberto Delgado, representante de la empresa que atenderá la oficina. El servicio será gratuito y estará ubicado en el Centro de Formación y Empleo Signo XXV, los viernes de 10:00 a 14:00 horas a partir de la próxima semana.

En este sentido, Mingo asegura: "Nos sentimos muy orgullosos de que después de un tiempo trabajando se pueda materializar este servicio, que permitirá acabar con las trabas burocráticas, de manera rápida y en un único punto, sin necesidad de más trámites ni la pérdida de tiempo y el gasto económico que suponen ir a varias administraciones".

Por su parte, la edil del área insiste en que "es la pieza que faltaba para completar la atención que se presta al desempleado y al emprendedor en el municipio. Hasta ahora se les ha ofrecido formación, ayudas, asesoramiento, pero nos preocupaba que alguien con una idea, que se ve que tiene futuro y a quien hemos ayudado, no nos podemos permitir dejarla o tarde meses en ponerla en marcha. Con esto cerramos ese círculo y confiamos en que sea de máxima utilidad para los santamartinos".



Chabela de la Torre, David Mingo y Alberto Delgado. | EÑE

Reducción de plazos a tres días para constituir una sociedad

El representante de la empresa que ofrecerá el servicio, José Alberto Delgado, insiste en que es un servicio que se presta a través del Ministerio de Industria, y para ello "se rellena un documento electrónico único para darte de alta en todo y poder realizar todos los trámites de forma telemática. Ahorras muchas trabas y es un servicio gratuito que va a facilitar mucho llevar a cabo una idea, consiguiendo acortar los plazos de 20 días a 3 para constituir una sociedad". Los PAE buscan facilitar la creación de nuevas empresas, el inicio efectivo de su actividad y su desarrollo a través de la prestación de servicios de información, tramitación de documentación, asesoramiento, formación y apoyo a la financiación empresarial. Todo ello, con el apoyo logístico del Centro de Información y Red de Creación de Empresas (CIRCE), que facilita un sistema de tramitación telemática.



Entrega de premios del concurso de escaparates.

La Concejalía de Comercio entregó los premios correspondientes al concurso de escaparates en el que participan establecimientos del municipio santamartinos y que decoran los alumnos del Centro de FP Hernández Vera. | EÑE



Fiesta fin de curso del AMPA del San Blas.

La Asociación de Madres y Padres del colegio San Blas celebró por la tarde una divertida fiesta de fin de curso con hinchables, simuladores, campo de fútbol y baño de espuma. Además, niños y papás disfrutaron de la merienda. | EÑE

Las actividades de verano comienzan con el campamento infantil 'Depordiver'

Los más pequeños de Santa Marta iniciarán las actividades estivales con el campamento 'Depordiver Santa Marta', que arrancará el próximo lunes 27 y se prolongará hasta el 2 de septiembre. Durante este periodo, en el que pueden participar por semanas, los pequeños aprenderán a valerse por sí mismos para desarrollar tareas diarias sin la ayuda y protección familiar, enriqueciendo su personalidad, habilidades, creatividad, el conocimiento del mundo natural y el entorno, además de juegos con los que divertirse y relacionarse con los demás. El horario de las actividades es de 09:00 a 14:00 horas, con posibilidad de ampliarlo con madrugadores, de 08:00 a 09:00 horas, y tardones, de 14:00 a 15:00 hora. | EÑE

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Aprobada la compra de la parcela para acoger un proyecto empresarial en El Montalvo III

La inversión municipal de 833.300 euros pretende generar empleo

EÑE | CARBAJOSA

La mayoría de la Corporación municipal, salvo la abstención de IU, aprobó ayer en el pleno extraordinario el cierre del proceso y compra definitiva de la parcela I-10 del polígono industrial El Montalvo III, con lo que se hace efectiva la adquisición para proceder a la firma de la escritura que se realizará ante notario en los próximos días.

Esta parcela de 17.439 metros cuadrados, que ya queda incorporada al patrimonio municipal del suelo, ha sido adquirida por el Ayuntamiento con una inversión de 833.300 euros, realizada a través de una modificación de crédito procedente del remanente de tesorería, con el fin de tener una reserva de suelo industrial en un enclave estratégico que pueda acoger un proyecto impor-

ante que genere empleo en el municipio y un valor añadido para el sector empresarial.

Uno de los objetivos de esta inversión es posibilitar la instalación en Carbajosa de una gran empresa o entidad "que aporte un proyecto acorde a la parcela, que genere empleo y un mayor valor añadido al tejido empresarial del municipio", afirma el alcalde, Pedro Samuel Martín.



Momento de la sesión extraordinaria celebrada ayer en Carbajosa. | EÑE